

## TOTALES IGNACIO GALAN EN FENE

**Ignacio Galán:** Con esta entrega renovamos y ampliamos los trabajos que venimos realizando conjuntamente desde hace más de tres años y que ha dado como fruto un parque eólico marino, Wikinger, en el Mar Báltico alemán.

Esta primera colaboración con Navantia demostró la capacidad industrial y el potencial tecnológico que existe aquí en Ferrol, y marcó además los primeros pasos que cimentaron el conocimiento y la experiencia que hoy tenemos en este ámbito.

Este nuevo proyecto East Anglia One que Navantia juntamente con Windar están desarrollando 42 jackets, 42 plataformas marinas. Estas plataformas tendrán una altura de 65,5m y un peso de 845 toneladas cada uno. Soportarán además, y esto es otro elemento también novedoso, aerogeneradores también de otra empresa española, Gamesa-Siemens, que como saben se fusionaron el año pasado, pero que Gamesa es empresa española, con sede en España y serán también los aerogeneradores también de esta empresa.

Este parque se convertirá cuando este terminado en el año 2019 con 714 megavatios de potencia instalada, en uno de los más grandes del mundo o el más grande del mundo en ese momento.

Podrá dar energía a 1,5 millones de personas, prácticamente la población de las provincias de Coruña y Lugo juntas, es decir para ver la magnitud del tema, con un parque solo podríamos abastecer toda la energía de dos provincias gallegas.

Demuestra de alguna manera nuestro interés de seguir actuando como motor económico y como elemento dinamizador de empleo y no solamente en Galicia donde ya lo estamos viendo, sino también en otras zonas de España como Andalucía donde se han la subestación del caso concreto del Báltico y en este momento construyendo también la subestación marina para el Reino Unido, también hecho por Navantia en Cádiz

Este proyecto supone del orden 1 millón de horas de trabajo para Ferrol, son como 900 puestos de trabajo en carácter continuo de media en este periodo, con puntas mucho más elevadas, pero de media.

Y esto refuerza esta apuesta por Galicia, en Galicia en los últimos años hemos invertido más de 1.200 millones de euros, y damos empleo con carácter permanente del orden de 700 personas.